



An das Büro des
Stadtverordnetenvorstehers
Am Marktplatz 4
65428 Rüsselsheim

Rüsselsheim, den 20.10.2024

[Antrag nach §18 der Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung Rüsselsheim zur Beratung im PBUA am 31.10.24, im HuFA am 05.11.24 und zur Beschlussfassung in der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 14.11.24](#)

Sicherstellung des vorbeugenden Brandschutzes für die Einrichtungen der Feuerwehr Rüsselsheim.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Die Feuerwache und die drei Feuerwehrgerätehäuser werden mindestens in den Fahrzeughallen **mit Priorität** im Rahmen der regulären Bauunterhaltung mit entweder einer Brandwarnanlage, die eine Alarmierung in der oder zur ständig besetzten Feuerwache am Rugbyring auslöst oder mit einer Brandmeldeanlage ausgestattet.
 - a) Ein Bericht zur Umsetzung ist der Stadtverordnetenversammlung bis spätestens 01.03.25 vorzulegen.
2. Es ist zu prüfen, in welchen städtischen Einrichtungen ähnliche Situationen vorliegen. Fahrzeuge oder Maschinen werden in Hallen abgestellt und diese Hallen verfügen ebenso über keine automatischen Alarmierungssysteme. Der Stadtverordnetenversammlung ist eine entsprechende Aufstellung vorzulegen, die die Gesamtsumme der abgestellten Werte aufzeigt, sowie eine Übersicht der notwendigen Kosten für die Ausstattung diese Hallen analog zu den Feuerwehrfahrzeughallen

Begründung:

Der aktuelle Vorfall im mittelhessischen Stadallendorf hat gezeigt, dass ein Brand zum Totalausfall der technischen Ausrüstung mit hohem Sachschaden führen kann. Eine Ausstattung mit einer automatischen Warn-, oder Melde ist deshalb dringend angeraten.

Schon dreimal Brände bei Feuerwehren im Kreis Groß-Gerau

<https://www.echo-online.de/lokales/kreis-gross-gerau/riedstadt/schon-dreimal-braende-bei-feuerwehren-im-kreis-gross-gerau-4059953>

Brand von Feuerwehr-Gerätehaus in Stadallendorf: hoher Millionenschaden

<https://www.tagesschau.de/inland/regional/hessen/hr-feuerwehr-geraetehaus-in-stadallendorf-in-flammen-100.html>

Gewaltige Flammen, Tränen, Millionenschaden: Feuerwehr muss eigene Wache löschen

https://www.n-tv.de/der_tag/Gewaltige-Flammen-Traenen-Millionenschaden-Feuerwehr-muss-eigene-Wache-loeschen-article25295864.html

Mit freundlichen Grüßen